

CURRICULUM VITAE
Doctor Christian Morales

*Asesor internacional en financiamiento de la salud de la Organización Panamericana de la Salud
OPS/OMS*

Financiamiento sostenible en prevención, tratamiento y recuperación de enfermedades transmisibles y no transmisibles a cargo del Doctor Christian Morales, Asesor internacional en financiamiento de la salud de la Organización Panamericana de la Salud OPS/OMS



Cristian Morales es economista de la salud, formado en la Universidad de Montreal. Actualmente se desempeña como Asesor Regional responsable del programa de Financiamiento y Economía de la Salud de OPS/OMS, en el Departamento de Sistemas de Salud, Unidad de Acceso y Servicios de Salud.

Al inicio de su carrera, Cristian Morales trabajó en la evaluación económica de la prevención de la transmisión madre-hijo del VIH en Montreal, Canadá. Poco después, se dedica al análisis económico de la integración de redes de servicios de salud, también en Canadá. Como miembro de la Unidad de Salud Internacional de la Universidad de Montreal, participa en un proyecto de OPS/OMS y BM para crear redes de economía y financiamiento de la salud (Redefs) en la región de América latina y el Caribe a fines de los 1990. A principios de los 2000, Cristian Morales se implica en proyectos relacionados con la producción de información económica para la toma de decisiones a nivel hospitalario en Marruecos y luego en Argelia y Túnez. En 2003, participa como asesor en Bangladesh en un proyecto de la Cooperación Británica (DFID) cuyo objetivo era el desarrollo de la economía de la salud en ese país. En 2005, en el marco de un proyecto financiado por el BID, Cristian Morales integra un equipo a cargo de costear el paquete mínimo de salud en Haití y desarrollar un marco de evaluación para la implementación de las unidades comunales de salud. En 2006, el economista Morales se suma al equipo de OPS/OMS como asesor de sistemas de salud para Haití, donde se desempeñó hasta 2011 y donde le tocó vivir la crisis post terremoto 2010 y la epidemia de cólera que afectó a ese país en 2010-11. Por su trabajo en Haití, Cristian Morales recibe el premio al liderazgo excepcional de OPS/OMS de 2011. A mediados de ese mismo año, es trasladado a la Oficina de OPS/OMS en Caracas para cubrir, como asesor de sistemas de salud, Venezuela, Aruba, Curazao, Bonaire, Sint Maarten y los territorios de ultramar del Reino de Holanda.

En 2013, el economista Morales asume el puesto de Asesor Regional de Financiamiento y Economía de la Salud en la sede de OPS/OMS en Washington; cargo que ocupa actualmente. En este contexto, le toca participar, entre otros, en la redacción y negociaciones que llevaron a la aprobación por los Estados Miembros de OPS/OMS de la Estrategia para el Acceso universal a la salud y cobertura universal de salud, en octubre 2014.